

## **Brian Enrique tuvo una rodada en San Isidro y se quebró la clavícula**



Lamentable rodada y el impacto que soportó la clavícula reposo por ahora Fuerza Picante

Brian Enrique tiene una fractura de clavícula derecha, mañana concurre un especialista (Dr. Paladini) y va a ser intervenido quirúrgicamente. Se encuentra en perfecto estado. Su rehabilitación demandará entre 30 y 40 días aprox.

Por lo tanto y lamentablemente se perderá los grandes premios del día 14, donde participaba del Carlos Pellegrini, Copa de Plata, Joaquin S. De Anchorena y Unzué